
COURRIER         Merci pour vos courriers et témoignages. 

      « Aux heures les plus difficiles qui accompagnent notre fin de vie ce 
petit bulletin, la « Parole de P. Vigne », m'a réconfortée et le groupe de 
rouennais (JMJ) paraît avoir apprécié votre accueil, votre joie, vos sourires etc.. 
j'ai passé ces heures de l'après-midi dans ma chambre et c'est Pierre Vigne qui 
m'a accompagnée. En p.2, en particulier l’extrait sur le Rosaire. Ce sont des 
"je vous salue Marie » que j'ai récités car ils nous mettent en communion vivante 
avec Jésus à travers le cœur de sa Mère. Cette invitation donnée m'a aidée. 
Merci ! »                       M. Th. Mille. Louviers, près de Rouen. FRANCE 
 

        'Les feuillets m'aident à mieux comprendre la Parole de Dieu, Marie et notre sauveur 
Jésus Christ; surtout les témoignages des personnes.'                          Delphine   FRANCE 
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  « …Vous n’avez peut-être pas pensé que 

c’est Dieu seul qui doit être votre 

dernière fin, à qui vous devez tendre, et 

vous en tenir dans tous vos projets. 
 

Car, où prétendez-vous aller, que voulez-

vous devenir ?  

À quoi voulez-vous vous fixer si ce n’est 

en Dieu, en allant en toute chose à lui, et 

ne cherchant en toute occasion qu’à lui 

être agréable ? 

 

Vous avez fait sans doute comme ces jeunes enfants qui, craignant 

la présence de leur père, qu’ils ont irrité par leur désobéissance, 

courent ça et là chez leurs parents ou amis. Mais pourtant il faut qu’à 

la fin ils se rendent tôt ou tard dans la maison de leur père. Car où 

trouveront-ils, les pauvres innocents, une maison fixe ? Qui leur 

donnera un héritage ? Ou qui les maintiendra en ce qui leur est 

nécessaire ? 

De même, chers chrétiens, où prétendez-

vous aller après votre mort ? Pourquoi ne pas 

vous jeter entre les bras de votre Créateur qui 

vous aime ?  

Pourquoi ne pas l’aimer par-dessus toutes 

choses : puisque vous trouvez en lui tout ce que 

vous chercherez ailleurs ?» 

 
 

 

 

 

 

Deux derniers mois de 
l’année : Pierre Vigne 
souhaite nous voir les vivre 
avec confiance, et marcher 
avec l’Espérance au cœur. 
Comme les Saints que nous 
fêtons et faisant aussi 
mémoire des défunts.  
Puis viendra la marche de 
l’Attente, l’AVENT… vers 
Noël ! 
Il rappelle aussi que tout 
cela n’a de vrai sens qu’avec 
DIEU au centre, à la source 
de ce que nous vivons. 

Avec lui : PAIX à tous. 
 

  

UN TÉMOIGNAGE… et VOUS, que dites-vous ?? 

                              « JE DOIS TOUT A DIEU. Depuis toujours je suis profondément 

croyant même à partir de la conscience de mes limites et de ma petitesse. Je ne crois pas au 

hasard. Personne ne douterait que derrière une maison, il y a toujours un architecte. Pourquoi 

l’univers, qui est tellement plus complexe qu’un bâtiment, ne l’aurait-il pas ? ...  

      La musique est mon ADN, car je ne pourrais pas concevoir le monde sans elle…Mon 

esprit religieux est indépendant de la musique. La musique est, pour moi, avant tout, UN DON 

DE DIEU, parce qu’elle sait être prière, mais aussi thérapie.  

    C’est pourquoi j’ai chanté et je veux chanter de plus en plus de musique sacrée. Je crois 

que NOËL est toujours la fête la plus vécue et sincère de l’année, et que les gens n’ont pas 

oublié le vrai sens de Noël, même s’il est plein de messages médiatiques qui vont dans une 

autre direction. Il est surprenant de voir comment le public sait fuir les logiques et les théories 

du marketing et reconnaître les valeurs les plus vraies. »       Andrea Bocelli 
 

H.N. 2. 191 
 

Dates à ne pas oublier en décembre : 
Le 3 : nous commençons le temps de l’Avent, préparation  

de Noël, non seulement avec des guirlandes ou autres…Dans la Foi notre 

cœur se prépare à l’accueil de Jésus l’Emmanuel. 

Le 8 : Fête de « l’Immaculée Conception » de Marie, car elle sera 

appelée à être la Mère de Jésus, Fils de Dieu…cette année la prier 

spécialement pour la PAIX dans la Terre Sainte où elle a vécu et où son 

Fils est né.  Gloire à Dieu et Paix sur la terre pour le 25 : NOËL 
**********Bonne fin de l’année 2023******** 

    

http://www.andreabocelli.com/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Il est des questions que l’on préfère ne pas 
aborder…ou qui nous font quand même  

un peu peur, … ou beaucoup ! Pierre Vigne nous place aujourd’hui devant la 
question du présent et du futur.   

Comment « vivre » ma vie présente en ayant le regard intérieur 
orienté vers l’à-venir final ?  Quels pas, quels désirs, quelles décisions, 
choisir ou refuser ?  

Pierre Vigne nous interroge :« chers chrétiens, où 
prétendez-vous aller ? »  Il ne parle pas d’un voyage 
quelconque ! Sa « parabole » des jeunes enfants nous 
conduit jusqu’au but : « il faut qu’à la fin ils se rendent tôt ou 
tard dans la maison de leur père. » 

                       Le mois de novembre nous replace chaque année devant la 
réalité de la mort de tous ceux qui nous ont précédés, que nous avons connus 
et aimés. Et les années qui passent, que nous soyons plus jeunes ou plus âgés, 
nous conduisent vers ce passage qu’est la mort.  

Car il s’agit bien de passer la porte de cette vie pour entrer dans la VIE 
avec Dieu. Alors, dit toujours Pierre Vigne, dès maintenant, « pourquoi ne pas 
vous jeter entre les bras de votre Créateur qui vous aime ? » 

Il nous faut réaffirmer personnellement, consciemment et souvent, ce que 
dit notre Credo : « JE CROIS à la résurrection de la chair, à la vie 
éternelle. Amen ». C’est pourquoi la fête de Tous-les-Saints a un sens 
très beau qui nous remplit d’espérance. C’est la fête des Vivants pour 
toujours. 

Voilà qui fonde la constance des saints, ceux qui gardent les commandements de Dieu et 
la foi en Jésus. dit l’Apocalypse 14,12.  Et notre foi en Jésus nous fera cheminer 
de la Toussaint vers l’Avent et la joyeuse fête de NOËL !  

  Beau rythme de notre vie…qui ne peut pas 
oublier de crier très fortement, en regardant la 
« Terre Sainte ». B.R. 

  

Au cours des Chemins de Croix qu’il priait avec les 
pélerins, PIERRE VIGNE suppliait le don de la 

PAIX : « Oh Jésus…il n’est rien qui montre mieux que nous serons un jour les habitants du 
Ciel, que lorsque nous avons cette paix avec tous… nous te le demandons par 
l’intercession de ta Sainte Mère.» L’actualité et la marche vers l’Avent et Noël, 
déjà proches, demandent cette prière, comme le fait le Pape François. 

 « Le cri de la paix exprime la douleur et l’horreur de la guerre… Il faut « L’AUDACE DE 
LA PAIX» …Le réalisme ne suffit pas, les considérations politiques ne suffisent pas, les 
aspects stratégiques jusqu’à présent mis en place ne suffisent pas; il faut davantage, parce 
que la guerre continue. Il faut l’audace de la paix : maintenant, car trop de conflits durent 
depuis trop longtemps, au point que certains semblent ne jamais connaître de fin, et que, 
dans un monde où tout avance vite, seule la fin de la guerre semble lente.  

…L’audace de la paix est la prophétie exigée de tous ceux qui ont en 
main le destin des pays en guerre, de la communauté internationale, 
de nous tous, en particulier les hommes et les femmes croyants, afin 
qu’ils fassent entendre les pleurs des mères et des pères, le 
déchirement des victimes, l’inutilité des destructions, en dénonçant la 
folie de la guerre.  

                          Oui, l’audace de la paix … se convertit en prière, pour invoquer du 
Ciel ce qui semble impossible sur terre. L’insistance de la prière est la première forme 
d’audace. (cf.Lc 18,1 et 11,9)…N’ayons pas peur de devenir des mendiants de la 
paix…pour franchir le mur de l’impossible, érigé sur des raisonnements qui semblent 
irréfutables, sur la mémoire de nombreuses douleurs passées et de grandes blessures 
subies. Cela est difficile, mais pas impossible. …Ayons confiance dans le fait que le 
Seigneur écoute toujours le cri angoissé de ses enfants. Ecoute-nous, Seigneur !  

                                                                                                  François. Sept.2023 

 

SHALOM,    SALAM,   
              PAIX. 

  PRIER MARIE ÉTOILE DE L’ESPÉRANCE…   
             « Sainte Marie, tu appartenais aux âmes humbles et grandes en 

Israël…Quand remplie d'une sainte joie tu as traversé en hâte les monts de 

Judée pour rejoindre ta parente Élisabeth, tu devins l'image de l'Église à venir 

qui, dans son sein, porte l'espérance du monde à travers les monts de 

l'histoire... Sur la naissance dans l'étable de Bethléem brilla la splendeur des 

anges qui portaient la bonne nouvelle aux bergers… 

  À partir de la croix tu es devenue mère d'une manière nouvelle : mère  

de tous ceux qui veulent croire en ton Fils Jésus et le suivre. 

Dans cette foi, qui était aussi, dans l'obscurité du Samedi Saint, certitude de l'espérance, tu es 

allée à la rencontre du matin de Pâques…Ainsi tu demeures au milieu des disciples comme 

leur Mère, comme Mère de l'espérance.  

Sainte Marie, Mère de Dieu, notre Mère, enseigne-nous à croire, à espérer et à aimer avec toi. 

Indique-nous le chemin vers son règne ! Étoile de la mer, brille sur nous et conduis-nous sur 

notre route !                                               Benoît XVI     Spe Salvi   50 

 

Ce 30 novembre 2023, est un ANNIVERSAIRE : celui de la fondation 

de notre Congrégation. L’expérience eucharistique de Pierre Vigne a 

marqué progressivement la vie spirituelle et apostolique des “Sœurs” à 

Boucieu, et continue à la soutenir aujourdhui dans nos Communautés.  

Vous êtes invités à rendre grâce au Seigneur pour le 

Charisme que le Bienheureux Pierre Vigne et les 

Sœurs fondatrices ont reçu et qu’ils nous ont 

transmis… et pour les 308 ans de la Congrégation qui  

souhaite maintenir vivant ce Charisme, don de l’Esprit Saint.   

 Bienheureux Pierre Vigne prie pour nous, accompagne-nous.                                                        


